

Estimada comunidad:

La configuración de nuestra red y el enlace dedicado que tenemos ha mostrado problemas que no ha permitido un correcto funcionamiento, motivo por el cual se ha tenido mucha dificultad para ejecutarse las clases en línea.

Les pedimos paciencia para esta situación que se solucionará durante este fin de semana ya que reprogramarán la red desde cero para evitar cualquier nuevo inconveniente.

Los maestros estarán comunicándose por el classroom con los alumnos para sobrellevar esta situación, que se resolverá en breve.

El lunes les enviaremos la actualización de esta situación.